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9月例会開催

ススメマスイ！

35周年を振り返り中央会初代会長に聞く

行列のできる法律相談所
永瀬正治ＯＢ
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〈ＶＴＲで設立当時の貴重なお話を伺いました〉

　西部青年中央
会の設立記念日
で あ る、平 成21
年９月17日（木）
炉端かば米子店
に於いて広報委
員会主催の９月
例会が開催され
た。また、35年

前 、夜遅くまで中央会について論議が交わさ
れた居酒屋で、創立記念日企画　本音で語り
合う居酒屋例会として行なった。
　綱領唱和に続いて増井会長より、“経営品
質”について話され、「お客様の喜び+社員の喜
びが会社の利益になっていかなくてはならな
い。今日の例会も担当の広報委員会の喜び+
皆さんの喜びが高くなるよう楽しみにしてい

ます。」と挨拶された。
　次に、新入会員の野口会員にバッジが授与
され、「先輩方から多くを学び、仕事や地域の
為に貢献したい。」と同会員が意気込みを語っ
た。
　委員長タイムでは総務委員会岩田委員長
が周年事業について、「来年４月に開催します
35周年事業の内容は全ての会員による運営
であり、そしてOBの交流であり意見交換の
場であり、中央会と地域の今後を語りあえる
場にしていきたい。」と熱く語った。
　例会趣旨説明は小川委員長より西部青年中
央会設立記念日企画として「業をもって時代
に挑め！躍動人」と称し “35”をキーワードに

「企業アピール」「地域活性」を例会の事業目的
とし、原点を振り返り新たな一歩を踏み出す

きっかけになればと、説明があった。
　例会は永瀬正治初代会長 、設立メンバー須
山修次OBに御出演頂いたオープニングＶＴ
Ｒで始まり、設立当時・中央会活動について
など、現役会員への激励を頂き、改めて中央
会の歴史や想いが分かり、その重みを感じた。
　第１部は、テーマを「元気企業躍動人」とし、
入会の浅い方 、35歳の会員をメインに11人
が企業ＰＲと地域の為に何ができるかを発表
した。入会の浅い会員でもしっかりとＰＲを
行った。商品・サービスはもとより、お客さん
の顔が見える安心感のある仕事をされている
と感じた。
　第２部は、「食、居酒屋のプロから見る食文
化と鳥取県西部地域経済事情討論会」とし、

県西部を代表する居酒屋の今川会員（こうりん
坊）、松田会員（炉端かば）、高井会員（旬門）で行
われた。各会員やり方は違うが美味しいものを
提供したい思いが伝わってきた。業界の裏話も
出て、会場も盛り上がった。最後に「地域を代表
する居酒屋から皆さんが何か手掛かりになれ
ば」と司会の北口会員が締めくくった。
　エンディングＶＴＲでは永瀬初代会長より
今後の中央会活動への激励の言葉を頂き、スク
リーンいっぱいに「やらないけん！」で締め
となった。

             　　　　 （記事：高塚）

９月例会開催９月例会開催西部青年中央会設立記念日企画 本音で語り合う居酒屋例会

　増井会長
の９月例会
の講評を交
えた乾杯の
発声で始ま
り、例会場所

が少し暑かった事もあり、参加した会員
は一気に喉を潤おしていた。例会でも行
われた「躍動人」にちなんだ企業PRの特
別版が始まり、司会者の指名で牧田会員
が少し趣旨を違えたが「バスケット同好
会」のPRを行い、続いて白石会員が会社
PRとともに中央会に対しての自身の意識
と気持ちを強く語った。
　後半は例会での企業PRの表彰が行われ
て、広報委員会担当副会長賞に谷口会員 、
会長賞に入会２ヶ月の織戸会員が選ばれ

た。当日は西部青年中央会の35年前の創
立日なので会員の「ハッピーバースデー」
の合唱に合わせて誕生ケーキが登場し、
増井会長が中央会の今後の発展を気持ち
に込めて35本のローソクを吹き消した。
　最後に水直前会長の「本日は居酒屋を
会場とした広報委員会の想いがこもった
例会だった。来月以降は小川基準（例会担
当委員長）で例会に想いをもって企画し
ていただきたい。締めは手元の飲み物を
空にして終
わりましょ
う」のかけ声
で懇親会が
閉 会 し た。

（記事：景山）

9月例会懇親会



〜政治行政委員会〜

委員会訪問委員会訪問委員会訪問

　 今 月 は、平 成21年 ９ 月 ９ 日（水）米 子
ニューアーバンホテルで行なわれた政治
行政委員会の会議を訪問しました。

　寸法公差±0.2 ～ 0.5ｍｍ 、
こんな箇所を溶接するには息
を殺し集中力をフルに高め、
気合いと度胸で向かっていき
ます。これが職人と言われる
所以でしょうか？加工が困難
とされる薄板を使い、オーダー

品ならではの逸品を美しく仕上げるのが私達のモットーです。
　ステンレスの美しい輝きはお客様の心を豊かにします。またそ
の耐久性は優れており、恒久にご利用頂くためのものづくりを目
指しております。
　定例品目は一切ありません。一品一様 、お客様のご要望にあっ
た製品作りをしております。夢をカタチへ、どんな些細なご要望
にも全力で立ち向かう集団です。ど
うぞお気軽にご相談下さい。
　近所の小学校の給食カゴの修理か
ら、医療現場で活躍する設備に至る
まで、あなたの想いを製品にし、地元
の発展に寄与します。

　今月より建築業界では、あの耐震
偽装の姉歯事件を教訓として住宅瑕
疵担保履行法が履行されますが、創業
42年目を迎える会社を引き継いだ私
は、その保証の10年間の短さって何
だろうと考えます。私がまだ幼稚園の
頃に工事をさせてもらったお客様に

今「あんた大きくなったね」と言われながら、またその家をリフォー
ムさせてもらえる喜び、それは一生のお付き合いをさせてもらっ
ているものだと考えます。住宅の新築工事からお部屋のリフォー
ム、住宅設備等の細かい修繕工事，外構工事、アパート借家の改修
工事に至るまで、建築のことなら何でも請負ます。我が社の業をい
うなら、私が打ち合わせから見積もり図面作成 ，現場監理の全てを
しますので、打ち合わせと工事後の出来上がりが違っていたとい
うことはありません。電話があればすぐに飛んで行くフットワー
クの良さと、マニュアルにとらわれ
ない柔軟な対応が、小さな会社の業
だと私は思っています。お客様のご
要望にしっかりと応えられる仕事を
していますので、家の事で何か思う
ことがありましたら何なりとご相談
を下さい。お待ちしています！

業あり

西部の躍動

西部の躍動人

業あり

お客様の夢をカタチへ ステンレス工機㈱　長尾寛生

『地元の一生保証』 谷口弘毅建築士事務所　谷口弘毅

　冒頭 、山口副委員長が転勤により退会 、
代わりに中村友紀会員が副委員長に昇任
するという、ショッキングな報告から委員
会が始まりました。
　山口副委員長は、「急な話で迷惑をかけ
ますが密度の濃い３年３か月を過ごさせ
ていただき、今後の役に立てたい」とメン
バーに別れを告げ、後任へ託しました。
　当初永田委員長の人柄より終始和やか
に委員会が進むかと思えば、きちんテーマ
ごとに班分けし、それぞれで月例委員会を
担当してもらうよう割り振られており、テ
キパキと委員会活動が進んでいました。
　また、僕の長い中央会生活の中で、回覧

お問合せ 谷口弘毅建築士事務所　米子市夜見町1844-11　☎29-2277お問合せ ステンレス工機㈱　西伯郡日吉津村大字日吉津212　☎27-3288

（中央会会員）

（中央会会員）

文章がきれいにファイリングされ見やす
くなっていたのには驚きました。縁の下の
力持ち、山口副委員長の気配りが見受けら
れ、なおさら名残惜しく感じました。
　班は大きく３つにわかれ、それぞれ補助
金や助成金をうまく使い、会の活動や企業
活動に役立つ調査研究をしており、すぐに
でも取り組むべき内容も含まれているよ
うで、勉強の成果が年度末でないとわから
ないのが残念でした。
　班ごとに進行状況の差異はあるもの
の、「何をしなければならないか」が明確に
なっており、活動結果が楽しみな委員会で
した。　　                  　　（記事：桑本）

　鳥取県西部中小企業青年中央会の初代会長 、永瀬正治OBに中央会発足
当時の御話をうかがってきました。

　このようなお話を終始和やかな表情でじかに聞かせていただき、一字一句の言葉の重みを
実感しながら、それを文章で表現しきれないのが残念でなりません。
　永瀬初代会長ご多忙の中快く取材に応じて頂き、ありがとうございました。

（記事：久保田）

理解すれば結構な事だ。
　青年活動には定年がある、定年があると
いうことはそれから後に対して責任がある
から、卒会後のあるべき姿の為に現役時代
に一生懸命活動しなければならない。
　新入会員は自分の企業に即プラスがある
と思って入る人もいるかもしれないが、自
分がなんらかの役割を中央会ではたさなけ
れば返ってくるはずがない。

　厳しい経済環境だった発足当時 、なんと
かしなければという気持ちもあったが、先
人達の今までの長い鳥取県の中小企業活動
がベースにある。メンバーに恵まれ、親会

（団体中央会）からの働きかけもあり順調に
会員を増やしていく事になった。
　人間は一人で生きて行けない、企業もお
客様の為にある、中央会の活動の中で企業
のあるべき姿 、人間のあるべき姿を自然に

35周年を振り返り中央会初代会長に聞く

35周年を振り返り中央会初代会長に聞く



「目指せ目標体重マイナス12.5％！」最終測定？

中央会ダイエットダービーファイナル

　「十年一昔」とはよく言われますが、
2001年１月に入会して以来早丸９年に
なろうとしていることに、たまらない不
思議を感じています。時の土井一朗会長

がバストショット約A６サイズでお写りになっていた当会パンフレットを片手に「・・何の会だろ？ “組”
系？？・・覚悟はイイっすか！？」と自問自答をしながらの1月５日役員会席上でのこと、同期の山根現県会
長 、鉄人宮崎会員お二方と “恐怖”を共有したまさにあの日。そんな面接時の情景までもが鮮明に蘇る今現在
に於いてそれがちょっと前であるとはとても信じ難い、きっとそんな不思議なんだと思います。思い起こせばいろいろありまし
た。周年事業、中央会バンド、司法問題研究委員会。人一倍記憶力が悪いと自負する割りに、中央会各キャプチャーはいつでも脳
裏に再生可能な程克明に記憶されているんです。残されたあと少しの間、そんな自身の不思議を一つでも多く増やせたらな・・。
しみじみ思う今日この頃です。

　貴方の父親が亡くなったとします。相続人の貴方は、早急に亡
父の相続財産の調査をした方が良いでしょう。なぜなら、何もせ
ず3か月が経過すると、貴方は亡父の相続財産を当然に承認した
ことになるからです。
　此処で言う相続財産とは、預金や不動産等の＋（プラス）財産
だけでなく、借金等の－（マイナス）財産も含みます。亡父の預金
は相続するが借金は相続しないよといった都合の良い承認・放

『放棄か 承認か それが問題だ。』
廣谷 栄一司法書士

行列のできる

（中央会会員）

堀江 則夫 会員

　平成21年９月29日（火）海潮園に於
いて、中央会ダイエットダービーファ
イナルが開催された。去年の７月 、体
力も新陳代謝も低下しそろそろ身体に
気をつけないとヤバい、痩せたいと感
じながらも不摂生を続けている。同じ
悩みを持つ会員が「みんなで挑戦しよ
う！」「やるならおもしろくやろう！」と
ダイエットダービーが始まりました。

　「目指せ目標体重マイナス12.5％！メタボリックよさようなら！」を合い言葉
に、OB会員・現役会員20数名の巨漢が、メタボの殿堂?「海潮園」に集結し、まずは
個々の現状把握。
　いざ体重計に乗ると、表示された数字に絶句。「こんなにあったなんて」それぞれ
が自分に気付きダイエットダービーは口火をきりました。スリムになった自分を
勝手に想像しながら、「今のズボンがはかれんやんなーなー」とか「１年間あーけん
なー」とか「誰かが痩せかけたら、刺客を送らないけん!」など熱い思いで夢を見たの
が一年前の事です。
　開始当初、毎日ウォーキング・食事に気をつけるなどは当たり前。例会・委員会後、
締めの○○苑などはもってのほか。巷ではWii fitのはやりも手伝い、一生懸命バラ
ンスをとられた方もいらっしゃった様です。自転車はまだこいでおられますでしょ
うか？
　さて肝心な測定結果ですが、メガネや時計・ベルトなどをはずし少しでも軽くと、

努力をされた方もいらっしゃいましたが、当日10名の参加とい
うことで全体の半数を割ったため、最終測定は急遽「第２回中
間測定」に変更されました。
　期間が延びて安心したのか、もうどうでもよくなったのかは
解りませんが、その後
の豪華料理に舌鼓をう
ちながら、いつものよ
うに変わらぬスタイル
で夜はふけていきまし
た。相変わらず桃園で
締まったのもいうまで
もありません。

（記事：小川）　

棄は出来ません。
　もし－財産が大幅に＋財産を超えている場合 、家庭裁判所へ
相続放棄の申述をした方が賢明です。これにより、貴方は＋財産
を相続しない代わりに－財産を相続しなくて済む訳ですから、
貴方固有の財産を守る事が可能です。
　尚 、3か月が経過すると基本的に放棄は出来なくなりますし、
放棄をする前に貴方が亡父の不動産を売ったりすると相続を承
認したことになりますので放棄は最早出来ません。一旦放棄を
してから、後で心変りして放棄を撤回するなんて事も出来ませ
ん。
　相続を承認するか放棄するかの判断及び相続財産の取扱は慎
重に行って下さい。

　信じる者は救われる？鹿児島は隼人方面およ
び国分市の養護老人ホーム「○○園」にて、体験
していると言うことで評判になっている情報

（未確認）です。記事には数千人の人が試された
結果 、そのことごとくが健在であると言う実験
済みの情報開示と記されており、偏食的食生活
＆過度の嗜好品摂取も重なり、 更には遺伝的に
もヤバイなぁ～と感じて居られ方には是非とも
お試しのほど、藁をも掴みたいほどの方には、
ホントかよと信じてしまう情報です。

　園長さんのお話では３年前にこの飲み物を
作って以来 、当園には脳卒中の方は一人もおり
ません。　信じる、信じないはご本人のお気持
ちですが、今では遠く北海道の方からも問い合
わせありますと、記されています。飲んでも害
になる物は入っていません。善意に解釈できる
方はお試しになってはいかがでしょう？血統的
にも心当たりのある症状をお持ちの方は、予防
ドリンクとしてお試しになってみるのも悪い話
ではないように思います。

（情報提供　境港 Ｎ ＯＢ）

脳卒中で絶対倒れないかも！？
オンリーワン・ドリンクの作り方

※製法は番号順で行うこと。
１、鶏卵 ………………………………… １個
　　（白味だけ、よく混ぜる）
２、フキの葉の汁 ……………… 小さじ３杯
　　（フキの葉３～４枚、約20グラム）
３、清酒 ………………………… 小さじ３杯
　　（焼酎不可）
４、梅漬け ……………………………… １個
　　（土用干しを施した一般的な梅干は不可）
※この飲み物は一生に一度飲むだけで良いの
で、是非お試しください。（と、書いてある）

徐々に巷で噂浸透中！！

～素晴らしい話をプレゼント！と言う内容のご紹介です～
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地域ビジョン委員会
平成21年９月７日（月）於：レストランぶどうの木　	 出席者／ 15名

議題／	・みなとのカニバーガー推進事業について

		 	・11月担当例会ついて

	

政治行政委員会
平成21年９月９日（水）於：米子ニューアーバンホテル	 出席者／ 12名

議題／	・グループミーティング勉強会

	

ビジネス委員会
平成21年９月９日（水）於：西米商事㈱	 出席者／ 13名

議題／	・10月担当例会について

		 ・会員企業紹介と意見交換会

自然文化発掘委員会
平成21年９月12日（土）於：大山寺他	 出席者／ 9名

議題／	・大山寺視察

10月役員会報告

10月例会のご案内

　10月役員会が平成21年10月１日（木）、米子食品会館にて
開催されました。

　当日の主な議題は以下の通りです。
　・９月例会報告の件　・10月例会開催の件　・その他
　※なお、詳細につきましては各委員長までご参照ください。

と　き：平成21年10月15日（木）19：00〜21：00　

ところ：鳥取県立武道館　会議室

内　容：『団結して会員企業の利益追求を図れ！！』

担　当：ビジネス委員会

広報委員会
平成21年９月７日（月）於：米子ニューアーバンホテル	 出席者／ 15名

議題／	・ホームページについて

		 ・担当例会について

総務委員会
平成21年９月４日（金）於：米子ニューアーバンホテル	 出席者／ 12名

議題／	・会員拡大について

		 ・新年例会について

		 ・35周年事業について

９月度委員会報告

〈コメント〉 	この度入会させていただきました、野口と申します。多くの
活動に参加して地域に貢献したいと思っておりますので、どうぞよろし
くお願い致します。
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H21.09（H21年度）入会

（推薦者）	永田（健）
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編集後記
　35期広報委員会「ハンサム」も２回目の発行となりました。９月に

は担当例会を行い委員長はじめ委員会メンバーも多忙でしたが「ハン

サム」は取材等会員の皆様の協力あってスムーズに発行できました。

まだ35期始まって４ヶ月目、３分の一経過したところです。今期は35

周年もあり広報活動も増えます。より一層皆様のご協力をお願いいた

します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　	（記事：景山）

　私たちは、いろんな場面で議論を交わします。そんな中で、反対
意見に耳を傾ける事は大変重要な事です。そこには成功のための
重要なヒントがあるからです。
　成功して欲しいという思いからの発言であるという事です。
　いわゆるその人が語る表面的な話の内容だけを受け止めればよ
いというものでなく、その人のことをしっかりと受け止めてあげ
るということでなくてはならないと言う事です。
　しっかり、話し合った後はやらいや！だと思います。

　　　　　　（会長　増井幸一）ススメマスイ！

　中央会に入会してはや８年が過ぎ、気が付けばもう卒会の一
歩前。
　経済団体などとは全く縁がないと思っていたあの頃 、商売な
んて独りでがんばれば、うまくいくもの。いろんな会から誘いを
受けていても全て断っていました。今にして思えば、もう少し早
く入会すればよかったかな、なんて思うこの頃です。
　中央会に入って得たもの、それはやはり人との縁・つながりだ
と思います。初めのうちは、何もわからない自分に先輩方は会の
こと・仕事のこと・家庭のこと、その他モロモロのことを何の見
返りもなく教えてくれました。
　その後 、何年か中央会に夢中になれました。副委員長・委員長
を経験し、トライアスロンボランティア部の中でもさまざまな
人とふれあい、たくさんのことを吸収していき商売のことにも
いろんな面でプラスになっていきました。しかし、この何年か自
分の中で最近の中央会は変わってしまった。面白くなくなった
と感じ、出席するのもおっくうになってきました。
　ある日ＯＢの方と話をしていく中で、中央会が変わったので
はなくて自分が変わっていったのだということに気づきまし
た。いつまでも与えてもらう立場ではなくて、与えていく立場な
のだと。それからまた会に出るのが楽しくなってきました。
　この歳になってこんなことに気づくなんてはずかしい限りで
すが、あえて書かせていただきました。のこりの時間ひとりでも
多くのみなさんに与えていきたいと思います。（記事：松江監事）

　平成21年９月19日（土）境港水
木しげるロードで境漁港“水揚げ
日本一”を誇るベニズワイガニを
使った新作「かにバーガー」が西部
青年中央会山本委員長率いる35
期地域ビジョン委員会が中心とな
り発表された。
　午前10時から「かにバーガー」
100個が無料で振る舞われると
あって100人近くの観光客らの
列ができており、報道関係者も集
まる中 、増井会長 、中村境港市長
の挨拶に続き山本委員長が「かに
バーガー」について説明した後 、無
料試食が行われた。試食後の感想

を聞くと「かにの味がしっかりし
ていておいしい」、「かにの風味が
値打ちですね」など好評を得てい
た。その後通常の1個600円で販売
が行われた。
　20日（日）にも同じ場所で販売
が行われて、「昨日テレビで見てお
いしそうだったから買いに来た」

「ラジオで聞いた」とか報道なども
PRと販売に役立っていた。
　2日間とも200個以上の販売で、

「まぐろバーガー」に続き地域の活
性化に貢献すべきご当地バーガー
として「かにバーガー」は最初の一
歩を踏み出した。ぜひ皆様一度は
ご賞味ください。　　（記事：景山）

絶品！！かにバーガー発表




